

2024 SEASON

TEAM



この道の先に

NIPPO



2024 シーズンは終盤戦へ

国内3レースに出場します！

現在、スイスを舞台に世界王者を決める世界選手権ロードレースが開催されていますが、それが終わるとヨーロッパのロードレースシーズンは終盤を迎えますが、その一方、日本を含めたアジアサーキットは盛り上がりを見せます。

チーム NIPPO は、育成チームである NIPPO・EF・マルチエグが、9月28日（クリテリウム）、29日（ロードレース）に開催される「OITA サイクルフェス（大分）」に出場。その後は、UCI ワールドチームの EF エデュケーション・イーザーポストが、10月11日～14日の「ツール・ド・九州（福岡、大分、熊本）」、10月19日、20日の「ジャパンカップサイクルロードレース（栃木）」に続けて出場。今季、育成チームから加入した留目夕陽も出場が予定されており、日本のファンの方たちの前で世界屈指のチームメイトたちと走ることを心待ちにしています。

残り少ない 2024 シーズンとなりましたが、チーム NIPPO へのご声援、どうぞよろしくお願いいたします。



● EF 女子チームにパリ五輪トラック代表、トラック5種目の日本王者、19歳の垣田真穂が加入し、9月中旬にフランス、ベルギーのレースを走りました。世界トップのチームメイトとの出会い、厳しくも魅力に溢れた欧州のロードレース、限られた期間でしたが素晴らしい経験を積みました。



UCI
WORLD
TEAM



Education First



easypost

19ヶ国、30選手が所属する世界トップカテゴリーの多国籍チーム

▶ EF エデュケーション・イーザーポスト ◀

29th September Start 9h

OITA URBAN CLASSIC

JAPAN / UCI.2

OITA (150.8 KM)

Seiya IWATA

Masao SHIMAZAKI

Yugi TSUDA

Takami UCHIDA

GO! ALLEZ!!
GAMBARE!!!

この道の先に
NIPPO
Martignes DEVELOPMENT CYCLING TEAM

● 9月28日、29日に開催される OITA サイクルフェスには、若手を中心とした日本人メンバー4名が出場予定。29日のロードレースは UCI クラス 2 に登録されており、海外チーム 6 チームが参戦。大分駅前や市街地でのレースで、観戦のしやすさにも定評があります。



● 今年で 2 回目の開催を迎え、さらにパワーアップするツール・ド・九州。阿蘇山や、やまなみハイウェイの壮大な景観や、最終日の世界遺産・宗像大社でのフィニッシュなど注目です。

● 昨年に引き続き、NIPPO は新人賞 (U23 個人総合成績首位) のスポンサー。将来有望な若手選手の活躍が楽しみです。

